

NOTA DE PRENSA

BCN publica estadísticas de comercio exterior al mes de octubre de 2020

El Banco Central de Nicaragua (BCN) publicó el 15 de diciembre de 2020, las estadísticas del comercio exterior correspondiente a octubre del año en curso, en el que se indica que el déficit comercial de mercancías en octubre resultó menor que el registrado en igual mes de 2019, en parte debido a los mejores términos de intercambio, derivados del aumento de los precios promedios de las exportaciones (3.2%) y disminuciones en los precios promedios de las importaciones (-5.2%), así como producto de la menor actividad económica por efecto del COVID-19./p>

Según las estadísticas publicadas, el déficit comercial de mercancías en octubre fue de 149.7 millones de dólares, menor en 24.9 por ciento con respecto a octubre 2019 (US\$199.4 millones), como resultado del aumento en las exportaciones de mercancías (US\$32.7 millones) y disminución en las importaciones (-US\$17.0 millones). En el acumulado, el déficit ascendió a 1,093.6 millones de dólares, lo que significó una disminución interanual de 19.8 por ciento.

Las exportaciones de mercancías en octubre sumaron 234.5 millones de dólares, para un crecimiento interanual de 16.2 por ciento, debido tanto al aumento de los volúmenes (13.0%) como en los precios (3.2%). En el total de las exportaciones, los sectores que registraron crecimientos interanuales en sus valores exportados fueron: el sector de minería con 89.0 por ciento (US\$33.8 millones) y el sector pesquero con 16.9 por ciento (US\$2.4 millones); mientras que el sector industria y agropecuario registraron disminuciones de 2.9 por ciento (-US\$3.3 millones) y 0.6 por ciento (-US\$0.2 millones), respectivamente. Las exportaciones acumuladas a octubre mostraron un crecimiento interanual de 8.2 por ciento (US\$185.1 millones)

Por su parte, las importaciones FOB de octubre totalizaron 384.1 millones de dólares, siendo menores en 4.2 por ciento con respecto a igual mes de 2019 (US\$401.1 millones). Asimismo, las importaciones CIF registraron una disminución interanual de 3.2 por ciento, explicada principalmente por reducciones en la factura petrolera (-41.4%) y en los bienes de consumo (-1.7%), lo cual fue parcialmente contrarrestada por los aumentos observados en las compras al exterior de bienes de capital (52.5%) y bienes intermedios (1.3%). En el acumulado, las importaciones fob de 3,530.6 millones de dólares disminuyeron interanualmente en 2.3 por ciento, principalmente por el menor valor en petróleo y derivados (-39.6%), productos de menores precios contratados.

Finalmente, en el comercio exterior bajo régimen de Zona Franca, se registró exportaciones brutas de 262.7 millones de dólares, las cuales fueron menores en 6.5 por ciento en términos interanuales. En el acumulado a octubre, las exportaciones fueron de 2,054.2 millones de dólares, registrando una disminución interanual de 16.3 por ciento, tasa de variación menor a la registrada a septiembre de 2020 (-17.6%).

Estadísticas del Comercio Exterior a octubre de 2020

Managua, 15 de diciembre 2020